

Der Hessische Ministerpräsident

HESSEN



**Grußwort
des Hessischen Ministerpräsidenten Roland Koch
zur Weltmesse der Jung-Erfinder**

Ich freue mich, den Schülerinnen und Schülern, die gemeinsam mit ihrem Lehrer zur Weltmesse der Jung-Erfinder in Korea reisen, meine herzlichen Grüße übermitteln zu können. Unser Land lebt von der Kreativität und dem Ideenreichtum der Menschen, von der Bereitschaft, ausgetretene Pfade zu verlassen und neue Wege zu entdecken. Die Hessische Landesregierung trägt mit ihrer Schulpolitik, ebenso mit ihrer Wissenschaftspolitik und ihrer Wirtschaftspolitik dazu bei, dass Menschen ihre Kompetenzen ausbauen, ihr schöpferisches Potenzial entwickeln und ihre Ideen wirtschaftlich erfolgreich umsetzen können. Die Teilnahme an der Weltmesse der Jung-Erfinder verspricht interessant und lehrreich zu werden. Die Schülerinnen und Schülern begleiten meine besten Wünsche für ihre persönliche und berufliche Zukunft.

Roland Koch
Hessischer Ministerpräsident